

## 会員卓話 高橋 宏之 君

自己紹介をさせて頂きます。私は昭和37年3月2日壬寅年生まれ61歳 糸魚川小学校近くに妻と二人暮らしです。孫は東京、千葉、米沢に計6人います。

仙台の専門学校を卒業後に昭和57年 株式会社高橋建設に入社、令和3年より代表を務めています。高橋建設は昭和39年4月創業、昭和55年法人化し今年で第44期となります。

創業者の高橋周夫の男3人兄弟の三男で長兄は元役場職員で現在は社会福祉協議会に勤務、次兄は高橋建設の2代目で前社長です。よく聞かれます現在当社に勤務する高橋周平は甥で長兄の長男、私の長男は千葉県警察第一機動隊で剣道特練に勤務しています。高橋RCへは今年2月に鈴木会長のご推薦で入会させていただきました。他に米沢法人会の副会長、県南漁業協同組合の監査等を務めております。

県南漁業協同組合は置賜二市二町の組合員数1,400人で釣りを楽しむほか、密漁防止、放流や産卵場作りで資源維持、稚魚放流や釣り教室など体験学習などをしている団体です。

今日は趣味のオートバイの話しをさせていただきますが、もう一つの趣味の渓流釣り(最近はしていない)の交通手段にオフロードバイクに乗ったのがきっかけで、渓流釣りの関係で漁協の役員もしています。私のバイク歴はわりと遅咲きで2008年から15年ほどです。ヤマハのオフロードバイク(DT200 37F)を皮切りに09'からBMWを三台乗り継いで現在は16"B MW1200GS A(水平対向2気筒)に乗っています。ツーリングは一人で行くことが多く北海道へは2010年から、11'(妻とタンデムで道北)、12'(妻と2台で道央)、14'(道東)、16'(大雪山旭岳)、19'(大雪山黒岳1984m登頂)と計6回行きました。20'年コロナ過以降は行くことができていません。黒岳登山をした影響で最近は山登りも始めようかと、このお盆は羽黒山口8合目から月山神社本宮に登ってきました。16'GWは紀伊半島ツーリング(単独)奈良の橿原神宮、大神神社、長谷寺(高橋家の菩提寺本山)、和歌山の高野山、熊野本宮、速玉大社 那智大社、潮岬、伊勢神宮内宮、外宮、帰路に長野県の諏訪大社(上社本宮、前宮、下社秋宮、春宮)を回ってきました。印象に残っているのは熊野古道中辺路をバイクで走ったり、伊勢の宿で地元の方に教えてもらい伊勢神宮の鬼門を守る朝熊



岳金剛證寺に寄れたことです。「お伊勢参らば朝熊をかけよ、朝熊をかけねば片参り」と伊勢音頭の一節にも唄われたように伊勢神宮にお参り

する人々このお寺にお参りするのが習わしだったそうです。その帰り道に寄った諏訪で初めて御柱祭(7年後は今年)を見れたのも感動でした。17'には南九州ツーリングも企てたが中止したので関西から西(九州・山陰)がバイクで未踏で、その他にも暇をみて日帰りで近辺に出かけます。STR(サンライズ・サンセット・ツーリングラリー)に2017年から20'まで参加しました。STRとは事前にエントリーした全国津々浦々のライダーが、自分で定めた日本列島東海岸から日の出とともにスタートし、その日の日没までに石川県羽咋市(能登半島)千里浜に設定されたゴールまで順位などに関係なくそれぞれのペースで走るツーリングイベントです。石川県に近づくにつれパーキングや道の駅などに同じ目的のライダーが多くなることやゴールでの目的を達成したライダー同士の交流が楽しみでした。2013年に130台の参加で始まったこのイベントは2023年には12,000台の参加になってます。今年5月に発生した奥能登地震で被害を受けた観光業のライダーによる支援のため二回目が10/21~22に1,000人規模で開催されるようです。

7月にモーターサイクルロータリアン国際親睦会に加入しました。国際親睦会の設立は約30年前の1992年、日本では2021年設立でFBではロータリー親睦活動グループバイク日本支部となっており、ロータリーの友6月号記載時のメンバーは100人でしたが現在は340人まで増えているようです。特にまだ何も活動はしていませんが、IFMRオリジナルバッジ(¥770)オリジナルキャップ(¥3,080)を購入しました。IFMR日本支部の第1回例会は6月には札幌石狩地区、第2回8月例会は19-20日に旭川上川地区で行われ大雪から美瑛、富良野麓郷、上富良野ハーブガーデンまでツーリングのようでした。第3回10月帯広例会の案内が届き、その内容は30日に帯広競馬場内の焼肉ハウスでの前夜祭で10/1には道の駅十勝

川温泉からナイタイ高原、道の駅おとふけまで約100キロのツーリングのようです。今年はどうも参加できそうもありませんが、来年以降はロータリー親睦活動グループ例会への参加を理由に北海道へ渡道することができるで、前夜祭やツーリングも含めて参加しロータリーを語りそしてロータリーを楽しみたいと思います。

今日はありがとうございました。皆様今後ともよろしくお願いいたします。



9月7日のガバナー訪問例会記念撮影



Rotary International District 2800  
2023~2024  
TAKAHATA ROTARY CLUB

9月21日



# WEEKLY REPORT

会長 鈴木 司郎 幹事 高橋 雅明 例会 毎週木曜 12:30~13:30 旅館 エビスヤ 事務局 山形県高畠町高畠 911-2-2F tel 0238-52-5440 fax 52-5444

会員卓話 [ 2663 th ] 2023. 9. 21

## 会員卓話 井田 和史 君

前回の例会 [ 2662 th ] 2023. 9. 14

## 会員卓話 高橋 宏之 君

- 点鐘12時30分 鈴木 司郎 会長
- ロータリーソング 四つのテスト それでこそロータリー
- ソングリーダー 梅津 陽一郎 君
- S A A 大浦 英樹 君

### 会長あいさつ

鈴木 司郎 会長

みなさんこんにちは。

本日は 高橋 宏之君の会員卓話です。昨年新会員として入会し、しっかりロータリーアンとして成長を遂げている会員です。後ほど卓話をお願ひいたします。

また、本日は南陽RCより 高橋敏行 君がメークに来られています。ありがとうございます。

さて、先週のガバナー公式訪問には会長・幹事会に多くの理事にも出席いただき、例会でも会員の方々の歓迎 大変ありがとうございました。

4名の新会員の純増等を達成し、高畠RCは非常に元気なクラブだ他のクラブからも伺っていると、お話の中でお褒めのお言葉をいただきました。

また、一部定款の訂正等のご指摘もいただき進めてまいります。「ロータリーを語ろう、ロータリーを楽しもう」の目標の元、これからも学び、成長していきたいと思います。

それと、29日・30日には、東北地区ロータリー親睦野球大会が当クラブ主管となり開催されます。各地区から多くの参加者が来町され、29日の前夜祭、30日の4試合が行われます。10年ぶりの開催に伴い、会員皆様の絶大なるご協力のもとに思い出と感動を与える大会にしたいと考えております。

前夜祭には、東北地区野球連盟のコミッショナー代理、高畠町副町長、伊藤ガバナー、吉野ガバナー補佐にもご出席を賜ります。当日の準備、運営にご協力をいただき重ねてお願い申し上げます。

来週は新会員の井 田 君の卓話です。その次の21日は野球大会の振替休会となりますのでよろしくお願いいたします。

### 《会長の時間》

・11月12日の地区大会では、4名の新入会員の登壇しての紹介がありますので参加をお願いいたします。また、県内の酒蔵紹介があり、高畠クラブは米鶴酒造さん錦燭酒造さんが紹介されます。

### スマイルBOX

・10日に総合防災訓練が開催されました。クラブの40周年記念に寄贈頂いたポンプが今も現役です。30周年時の指令車は廃車になりましたが、60周年が楽しみです。

青木 道春 君

・高畠RCの準会員です。16年ほど前から毎年お邪魔することにしております。貴クラブの30周年の記念誌持っていました。17日にジャズコンサートを開催します。是非お越しください。

高橋 敏行 君

・17日、日本のトップミュージシャンが来ます。是非お越しください。

大浦 英祐 君

・雨が降らずに松茸が出ません。出ることを願ってスマイルします。

小平 和広 君

・松茸が出ることを願って私もスマイルします。

大河原 章 君

### 《出席報告》

会員数 45名 出席者数 22名 出席率 48.89 %  
前回修正45名 出席者数 29名 出席率 64.44 %

### 《メークアップ》

大浦 英祐 君・金子 良弘 君

次回の例会 [ 2664 th ] 2023. 9. 29~30

東北地区親睦野球大会前夜祭  
(よねおりかんこうセンター)  
東北地区RC親睦野球大会  
(高畠球場)